

Fecha: 17-05-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: En el buque escuela Juan Sebastián de Elcano, la princesa Leonor zarpó a República Dominicana

Pág. : 8
 Cm2: 375,9
 VPE: \$ 4.937.354

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida



Tras una semana en Colombia y en una nueva etapa de su travesía:

En el buque escuela Juan Sebastián de Elcano, la princesa Leonor zarpó a República Dominicana

C.W., J.T.A.Y.F.O.

En estos momentos, la princesa de Asturias, Leonor de Borbón y Ortiz (19), quien es parte de los 76 guardiamari-

nas que están en el buque escuela de la Armada española Juan Sebastián de Elcano —que realiza su 97º crucero de instrucción— va rumbo a República Dominicana, y se es-

pera que llegue este lunes 19 de mayo al puerto de Sans Souci, al sur del país.

Una nueva etapa de la travesía que se inició el 11 de enero pasado desde el Puerto de Cá-

diz, España y que ha sido liderada por el comandante Luis Carreras-Presas del Campo. Cabe

destacar que desde que el Elcano llegó a América ha realizado escalas en Brasil, Uruguay, Chile, Perú, Panamá —donde la princesa fue visitada por su madre, la reina Letizia— y Colombia. A este último país, el crucero de instrucción, que llegó el viernes 9 de mayo a Cartagena de Indias (a la derecha). Tras cuatro días, arribó a Santa Marta, la ciudad más antigua de Colombia (1525) y la segu-

da de América Latina.

Aquí algunos de los momentos vividos en lo que ha sido la octava escala del Elcano en esta travesía 2025, que ha tenido un particular interés dada la



participación de la heredera al trono español. En la primera foto de la izquierda, la princesa en el acto de jura de bandera a bordo del buque escuela en el puerto de Cartagena.



1. Al llegar el miércoles 14 de mayo a Santa Marta, los guardiamarinas fueron recibidos por el grupo de danza de la Universidad de Magdalena. Junto a ellos, una "papayera" —que corresponde a una agrupación musical propia del Caribe colombiano— interpretó la cumbia "La pollera colorá" (1960), de Juan Bautista Madera Castro. "Este tipo de bandas representan la alegría y el folclore de la región, especialmente en ciudades como Santa Marta", se escribió recientemente en el diario ABC. Allí también se destacó que esta es la primera vez que en cien años que el buque escuela Juan Sebastián de Elcano visita la ciudad, que por lo demás es la más antigua de Colombia y que el próximo 27 de julio celebrará su quinto centenario.



2. El cantante Carlos Vives (63), en las fotos, nacido en la localidad de Santa Marta fue una de las sorpresas que recibieron los tripulantes del Elcano. De hecho estuvo invitado a un almuerzo al

que también asistieron el embajador de España en Colombia, Santiago Jiménez; el alcalde de Santa Marta Carlos Pinedo, y el presidente ejecutivo del CAF, Sergio Díaz-Granados, entre otros.



EFE

EFE